

CLAUDIA SHEINBAUM

Plantea un mayor salario sin provocar inflación

CIUDAD DE MÉXICO. Claudia Sheinbaum, candidata presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia, se comprometió a que el salario mínimo en México equivalga a 2.5 canastas básicas, sin que tenga un impacto en la inflación, pues el incremento sería paulatino de aquí al 2030.

Ante la clase empresarial se comprometió a respetar la autonomía del Banco de México (BdeM), a que no habrá gasolinazos y que se mantendrán sin incrementos los precios de la electricidad y del gas doméstico. Igualmente garantizó que será responsable con las finanzas públicas del país.

La abanderada a la Presidencia de la República por Morena, PT y PVEM destacó que todo eso es posible y, además, trabajará para disminuir la pobreza.

Durante el encuentro con empresarios, Sheinbaum explicó que de ganar los comicios, su administración se hará cargo de que el salario mínimo represente 2.5 canastas básicas (aproximadamente 2 mil 500 pesos).

“Hemos trabajado con modelos que utiliza el Banco de México, con empresarios y académicos, para estudiar qué

impacto puede tener esta iniciativa en la inflación. Y, de acuerdo con los modelos, se tiene que hacer paulatinamente de aquí al 2030, por lo que eso nos permitirá que no tengamos impactos negativos en la inflación. Incluso las consecuencias que puede tener el aumento en el salario mínimo, lo tenemos calculado y de esta manera garantizamos seguir disminuyendo la pobreza en el país”, aseveró la candidata.

Frente a directivos de las principales cámaras de la industria, así como de instituciones financieras y empresarios, la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México recalcó que se respetará la autonomía del Banco de México, “algo que ha dado solidez al momento actual y es fundamental para el futuro”.

Se comprometió no sólo a que no habrá gasolinazos, sino que tampoco habrá aumentos en la electricidad ni en el gas doméstico, toda vez que seguirá con la austeridad republicana.

En tanto, impulsará que esté en la Constitución la no condonación de impuestos y mantener un equilibrio responsable entre deuda y producto interno bruto (PIB).

“Vamos a ser muy responsables en las finanzas públicas, ténganlo por seguro. Lo hicimos en la Ciudad de México y lo vamos a hacer en el país”, prometió Sheinbaum.

MÁS RECURSOS, ¿DE DÓNDE?

Sin hacer mención a una posible reforma fiscal, con el objetivo de tener más recursos para los programas sociales y para sus proyectos de infraestructura, la candidata sostuvo que una mayor cantidad de capital vendrá de la simplificación y la digitalización dentro del gobierno.

“Sin aumentar impuestos en términos reales apostamos a dos ejes centrales que nos permitirán mayor recaudación. Uno es la tecnología, además de la simplificación de trámites y la digitalización”, refirió.

Para Sheinbaum, el tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC) es fundamental, por lo que ya tiene un equipo que trabaja en la revisión del T-MEC (que se realizará en el 2026), que es coordinado por Juan Ramón de la Fuente y participan Marcelo Ebrard, Altigracia Gómez y algunos otros miembros de su equipo. (La Jornada)



La responsabilidad al volante te protege a ti y nos protege a todos.



Conducir bajo los efectos del alcohol, representa más de la mitad de accidentes viales.

¡Salvemos vidas, no tomes riesgos!



GOBIERNO DE
NUEVO LAREDO
2021-2024



ELECCIONES

Elige INE a moderadores de tercer debate presidencial

CIUDAD DE MÉXICO. Luisa Cantú, Elena Arcila y Javier Solórzano serán los moderadores del tercer debate presidencial previsto para el 19 de mayo.

Tras una larga discusión y la inconformidad de algunos, los consejeros definieron a los conductores, antes de informarlo a los representantes de las candidaturas presidenciales, quienes los esperaron dos horas.

Los consejeros mostraron su recelo por la conductora Arcila, quien labora en Yucatán, pues no es conocida a nivel nacional; sin embargo,

fue propuesta por el consejero Uuc-Kib Espadas.

El argumento es que para ese encuentro necesitaban a moderadores que representaran al centro, norte y sur.

Para el tercer debate habrá tres moderadores, pues el formato será un encuentro cara a cara entre los contendientes Xóchitl Gálvez, Claudia Sheinbaum y Jorge Álvarez Máynez, sin preguntas de los ciudadanos.

Previo a este encuentro, el segundo debate presidencial será el 28 de abril; los moderadores elegidos son Alejandro Cacho y Adriana Pérez Cañedo. (Agencias)

EL MAÑANA
ALIMENTATE SANAMENTE
COME FRUTAS Y VERDURAS.

CHEVROLET
LAREDO AUTOS
¡ESTRENA TU AUTO CON CHEVROLET!
CONTAMOS CON UNA GRAN VARIEDAD DE AUTOS, SUVs, PICK UPS, VANS Y COMERCIALES
VISÍTANOS Y CONOCE LAS PROMOCIONES QUE TENEMOS PARA TI.
RECUERDA QUE FACTURAMOS AL IVA DEL 8%
PON TU CÁMARA PARA QUE MIRES EL INVENTARIO
LAREDO AUTOS, S.A. DE C.V.
www.chevroletlaredo.com.mx
Horario de ventas:
Lunes a viernes 8:30 A.M. - 8:00 P.M.
Sábado 8:30 A.M. - 5:00 P.M. • Domingo 11:00 - 4:00 P.M.
(867) 714-6800 Av. Reforma #4944, Nvo. Laredo, Tam.